



# LE SALON DE MOTO DE QUÉBEC

## CENTRE DE FOIRES EXPOCITÉ LES 9, 10 ET 11 FÉVRIER 2024

La Moto Guzzi V100 Mandello au Salon de la moto de Québec.

La Moto Guzzi V100 Mandello est la première moto au monde à intégrer un système aérodynamique adaptatif. Plus de 200 heures ont été passées en soufflerie pour mettre au point cette technologie, qui réduit la pression de l'air sur le pilote en ajustant la position des ailettes en fonction de la vitesse et du mode de conduite sélectionné.

Avec ses 115 chevaux et ses 77.5 livres de couple, la V100 Mandello vous apportera beaucoup de sensations même à vitesse réduite.

Vous vivrez une expérience de conduite vraiment dynamique avec son quickshifter up/down pour des changements de vitesse fluides et rapides sans avoir à utiliser le levier d'embrayage.

Cette Italienne remplie de caractéristiques uniques ne vous fera pas passer inaperçu. Il est incontestable que vous ne croiserez pas beaucoup de V100 Mandello sur votre chemin cet été! Non seulement son look est à couper le souffle, mais à lui seul son fougueux et

imposant moteur bicylindre en V couronné de doré vaut l'achat de la moto... Angle à 90° et refroidissement air/huile, aspiration de boîte à air et légères pétarades à la décélération... Vos tympans se régaleront. Bref, en bon Italien, ce moteur sait jouer les Pavarotti avec une sonorité à la fois juste, forte et belle.

Originale par sa mécanique et son style, la V100 Mandello l'est aussi par son gabarit. Le châssis compact de la Moto Guzzi V100 Mandello offre une expérience sportive, même sur les routes les plus sinueuses. Avec sa taille de guêpe, cette Guzzi épate par son agilité, sa vivacité ainsi qu'une stabilité et une maniabilité exceptionnelles.



Ben Milot, intronisé au Temple de la moto du Canada en 2021 présentera une toute nouvelle zone pour enfant unique lors du salon de la moto à Québec, soit ExpoMoto.

Cette toute nouvelle zone qu'on nomme « La foire des Frimousses » débarque à ExpoMoto le 9-10-11 février prochain au Centre de Foire de Québec.

Pour l'occasion, un méga parc de jeux gonflables ainsi que plusieurs activités seront au rendez-vous. Les tous petits ne seront pas laissés pour compte, une zone pour les 0-3 ans avec modules adaptés sera aussi aménagée!

Pour vos minis cascadeurs en quête d'action, L'Académie Milot Land sera aussi présentée lors d'Expo Moto. Les enfants âgés entre 4 et 12 ans pourront ainsi faire leur premier tour de piste sur une moto 100% électrique le tout supervisé par un moniteur. Comme si ce n'était pas assez, toutes ses activités pour enfants seront complètement gratuites!

« En tant que père de 2 jeunes enfants, je pense que ce genre d'activité est important pour la région et

j'espère que ce sera une tradition familiale qui sera là pour rester! J'invite toutes les familles à venir s'amuser et peut-être découvrir une nouvelle passion! »

Ben Milot

